

Antrag Jobticket

Antragstellerinnen: Laura Falk und Stella Thomsen (AStA-Vorstand)

Antrag:

Das Studierendenparlament möge beschließen, dass für Angestellte des AStA ein Jobticket ausgestellt werden kann.

Begründung:

Die Attraktivität des AStAs als Arbeitgeber kann durch die Bereitstellung des Jobtickets erhöht werden. Die Festangestellten, welche keine Studierenden sind, haben nicht den Vorteil eines landesweiten Semesterticket. Damit diese eine günstige Alternative für den Arbeitsweg nutzen können, ist die Ausstellung eines Jobtickets sinnvoll. Pro Person soll ein Beitrag von 15€ vom AStA bereitgestellt werden. Das Jobticket soll von sechs Personen in Anspruch genommen, wodurch ein monatlicher Betrag von 90€ entsteht, welcher sich zu einem jährlichen Betrag von 1.080€ summiert.